

Kodim 1002/HST Terima Kunjungan Tim Dalprogram Kodam VI/Mulawarman

Maskuri - HST.INDONESIASATU.ID

Jul 5, 2023 - 11:08



Kodim 1002/HST Terima Kunjungan Tim Dalprogram Kodam VI/Mulawarman

BARABAI- Guna mengendalikan serta mengawasi pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran Kodim 1002/HST Semester II Ta 2023, Tim Pengendalian Program Dan Anggaran (Dalprog) Kodam VI/Mulawarman berkunjung ke Makodim 1002/HST Jl. Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah, disambut langsung oleh Para Perwira

Staf Dan Danramil. Rabu (05/07/2023)

Dalam kunjungan tersebut Asrendam VI/Mlw Kolonel Inf Bambang Yudi, S.Sos., M.M. selaku ketua tim beserta rombongan yaitu Pabandya Gar Srendam VI/Mlw Mayor Inf Eko Arif C, S.E., M.M. Turmin Surat Tuud Srendam VI/Mlw Sertu Didik Ari S. Turmin Arsip Spabandya Ren Asrendam VI/Mlw.



Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana. S.I.P.M.Han melalui Pasiterdim 1002/HST Kapten Inf Moh Alip Suroso mengucapkan selamat datang kepada Tim Pengendalian Program dan Anggaran, ini merupakan perhatian dari komando atas dalam rangka pengawasan dan evaluasi, mungkin dengan adanya kunjungan ini kami mohon kepada Tim agar kami diberikan masukan sebanyak banyaknya bagaimana melaksanakan program kerja, dari penerimaan anggaran sampai dengan pertanggungjawaban,"ucapnya

"Kunjungan tim Dalprog Srendam VI/ Mlw bertujuan untuk melaksanakan pengendalian dan pengawasan pelaksanaan progja Kodim 1002/HST, kegiatan ini juga agar menghindari terjadinya penyimpangan dalam pelaksanaan untuk tidak menghambat sasaran program serta mendapatkan informasi dan masukan tentang hal hal yang belum jelas".

"Ia berharap, kepada para Perwira Staf, para bati, para bamin dan Operator agar mempedomani apa yang disampaikan dari tim Dalprog khususnya dalam tertib

administrasi pelaksanaan program,"imbuhnya

Sementara itu Asisten Perencanaan Kasdam VI/mulawarman (Asrendam) Kolonel Inf Bambang Yudi, S.Sos., M.M. menjelaskan," tim pengendalian program (Dalprog) bukanlah untuk mencari kesalahan, namun merupakan forum konsultasi terhadap program kerja yang dilaksanakan maupun program kerja yang akan dilaksanakan, kegiatan ini juga bertujuan untuk mengefektifkan dan mengefisienkan serta mengoptimalkan dalam mencapai sasaran."tegasnya.(pendim1002).